



III Semana de la *Ingeniería Geológica*



Dentro de las perspectivas teóricas que transfieren a la Ingeniería Geológica un continuo proceso de conocimiento científico, la Asociación de Estudiantes de Ingeniería Geológica, ha querido desarrollar y liderar cada año las jornadas de la Ingeniería Geológica para:

- **Fortalecer y unificar las concepciones del Ingeniero Geólogo en la sociedad actual a través de un espacio de intercambio científico y cultural.**
- **Desarrollar e incentivar espacios de intercambio científico a la comunidad universitaria, promovido por la carrera de Ingeniería Geológica.**
- **Incentivar en el estudiante de Ingeniería Geológica una visión profesional y académica, con el fin de catalogar un perfil profesional equivalente al futuro campo de trabajo, basado sobre los requerimientos de la sociedad moderna y su desarrollo en el tiempo.**





III Semana de la *Ingeniería Geológica*



- **Promover la importancia de las Ciencias de la Tierra en la comunidad universitaria, enfatizando en la participación de la misma en los diferentes campos profesionales “ajenos”.**



- **Establecer un compromiso teórico e indirecto de la Ingeniería Geológica dentro de los constituyentes que rigen el Desarrollo Sostenible, a través de una visualización colectiva del entorno de trabajo y ejecución.**



- **Informar a la comunidad universitaria sobre el desarrollo y evolución de la Ingeniería Geológica como metodología continua de formación profesional, competente o de interés general.**

- **Fortalecer las relaciones entre Asociaciones y Colegiados de Geología e Ingeniería Geológica de España y posiblemente de Europa.**

